

CANDO USAR "MUCHO"

CUANDO USAR "MUY"



Instituto de Cultura
y Lengua Costarricense

- La palabra **mucho** puede ser un adjetivo o un adverbio.
- Cuando se emplea como adjetivo, debe concordar en género y número con el sustantivo. Ejemplo:

mucho: Mi padre toma mucho café.

mucha: Si quieres tener buena salud, bebe agua.

muchos: En la biblioteca hay muchos libros.

muchas: Hay muchas personas que hablan inglés.



Mucho dinero



Mucha comida



Muchos niños



Muchas flores.

- Cuando la palabra **mucho** se usa como adverbio, va después de un verbo. Ejemplo:



José come mucho



El perro salta mucho

- La palabra **muy** es un adverbio y se emplea antes de un adjetivo, o de otro adverbio.

Ejemplos:



Este hombre es muy alto.



Este perro es muy gordo.



La tortuga camina muy lentamente.



Carlos corre muy rápido.



Esos payasos son muy graciosos.



Ese niño es muy lindo.